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Aprovada na 6ª Sessão Ordinária 

Em 02/12/2021 

ATA DA SÉTIMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, 

PESQUISA E EXTENSÃO, REALIZADA EM NOVE DE SETEMBRO DE DOIS MIL E 

VINTE E UM 

 

Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e um minutos, 5 

por meio de ferramenta de conferência web da RNP, foi realizada a sétima sessão 

extraordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE), sob a presidência do 

Diretor-Geral, Professor Maurício Saldanha Motta, e com a presença dos conselheiros 

titulares (ou substituindo o titular): Saulo Bohrer, Talita de Oliveira, José Maurício, Fabiano 

de Oliveira, Ronney Boloy, Bianca Moraes, Alexandre Martinez, Ricardo Aguiar, Marta 10 

Máximo, Daniel Cavalcanti, André Mello, Lais Alves, Luiz Diniz, Felipe Félix, Dayse 

Pastore, Gláucia Domingues, Felipe Ferreira, Alexandre Guimarães, Maurício Maynard, José 

André, Manuel Lourenço; Convidados: Renata Moura, Hilário Gonçalves, Elton Luis, Myrna 

da Cunha, João Dias, Renato Lanna, Ângelo Silva. Abrindo a Sessão pelo Expediente Inicial, 

O Presidente abriu o microfone para a manifestação do pleno. Não havendo manifestações, o 15 

Presidente prosseguiu para a ordem do dia 2.1 Recurso contra parecer da CPPD em 

processo de progressão funcional do Professor Elton Luis dos Santos Gomes, e comentou 

que a antiga composição da CPPD emitiu um parecer sobre as semanas de orientação, e que o 

Professor Elton recorreu ao CEPE. O Professor Elton comentou que o estágio na UnED de 

Valença tem uma característica bem peculiar, e que o total de semanas de orientação não pode 20 

ser um valor fixo. O Presidente, em face das discussões que já foram feitas com relação às 

semanas de orientação, sugeriu como encaminhamento que o processo seja reencaminhado à 

CPPD, já com o entendimento definido pelo CEPE, de que o número total de semanas deve 

ser o total de semanas disponibilizado pelo edital ou o declarado pelo setor competente como 

prazo máximo previsto para a orientação, para que seja feita uma nova avaliação. Consultou o 25 

pleno sobre a concordância com o encaminhamento. Os Conselheiros Fabiano Oliveira e 

Felipe Felix concordaram com o encaminhamento. Não houve objeções. O Conselheiro 

Ricardo sugeriu que fosse incluída no processo uma declaração informando a carga horária 
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prevista e o período em que a mesma foi cumprida. O Presidente acatou a sugestão. Não 

havendo novas manifestações, o Presidente agradeceu a todos pela presença e encerrou a 30 

sessão às quatorze horas e onze minutos. Lavro a presente ata, que segue assinada por mim, 

Ryan Siqueira de Barros, na qualidade de Secretário, e pelo Presidente, Maurício Saldanha 

Motta. 
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Maurício Saldanha Motta  Ryan Siqueira de Barros 

Presidente  Secretário 

 


